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20. Wasserqualität der Birs bei Aesch 
 2018/732; Protokoll: bw 

Jan Kirchmayr (SP) beantragt die Diskussion. 

://: Dem Antrag wird stillschweigend stattgegeben. 

Jan Kirchmayr (SP) dankt für die ausführliche Beantwortung der Interpellation. Er ist sehr zufrie-

den, hat aber noch eine Nachfrage zu Frage 6. Es wurde geantwortet, dass neue Mischwasserbe-
cken geplant sind. Den Redner interessiert, wann diese realisiert werden. Die Beantwortung kann 
gerne per Mail erfolgen. 

Rahel Bänziger (Grüne) sagt, dass in den Gemeinden ein genereller Entwässerungsplan (GEP) 

gemacht werden müsse. Die Trennung der Abwässer ist ein wichtiger Pfeiler des GEP. In vielen 
Gemeinden wird dies jedoch nicht so ernst genommen und die Umsetzungsdauer eines GEP von 
20 auf 40 Jahre verlängert. So geschehen in Binningen. Vielleicht ist es möglich, dass der Kanton 
die Gemeinden daran erinnert, dass sie sich an einen kürzeren, ambitionierteren Zeitplan halten 
und den GEP zum Schutz der Umwelt und der Gesundheit aller auch wirklich umsetzen sollten. 

://: Die Interpellation ist erledigt. 
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